



Solidaires
Union syndicale

Communiqué de presse

Paris, le 22 février 2023

Une enseignante décède sur son lieu de travail : la profession est en deuil

Nous avons appris avec effroi le décès d'une enseignante d'un lycée de Saint-Jean-de-Luz ce matin après avoir été poignardée par un élève dans sa salle de classe.

SUD éducation tient à présenter toutes ses condoléances aux proches, à la famille, aux collègues et aux élèves de cette enseignante.

La mort violente d'une collègue sur son lieu de travail provoque une émotion très forte pour l'ensemble des personnels de l'Éducation nationale.

La responsabilité de l'employeur devra être interrogée dans un contexte de casse des services de santé et des services sociaux scolaires et de dégradation du climat scolaire.

L'école doit être protégée, préservée des violences, pour l'émancipation de tou-tes. Les personnels de l'Éducation nationale œuvrent chaque jour en ce sens.

SUD éducation appelle les personnels à se réunir pour échanger au sujet de ce drame et définir entre équipes leurs modalités de recueillement

Fédération SUD Éducation

31 rue de la Grange aux Belles,
75010 Paris

01 58 39 30 12

fede@sudeducation.org

www.sudeducation.org

